



# Introduction à l'A.G du 30 janvier 2024

Bonsoir à toutes et à tous, Bienvenue à cette Assemblée Générale. Merci de votre présence. Nous excusons Madame le Maire de ne pouvoir être présente (autre obligation) mais elle est représentée par Jean-Pierre Legrand, adjoint aux affaires sociales et par André Boucher, subdélégué à la vie associative.

## Rapport moral 2023

### Le CA

Lors de l'Assemblée Générale du 31 janvier 2023, nous avons élu deux nouveaux administrateurs : Marylise Gautier et François Ribeyre : ils ont pris toute leur part au bon fonctionnement de l'association. Nous avons tenu exactement 12 réunions de C.A. durant l'année écoulée : cela nous dispense d'organiser des réunions de bureau intermédiaires ... Selon les statuts, le renouvellement complet du C.A. aura lieu dans un an.

### Le Vélo-taxi

Un point important évoqué il y a un an était le devenir du vélo-taxi : suite à l'enquête réalisée par Danièle Eveno et à une réunion du groupe de pilotage, il a été décidé d'assurer une opération de promotion du véhicule et de l'association lors des marchés du samedi matin. L'opération « retour du marché » ouverte à tous, adhérents et non adhérents durant trois samedis d'avril n'a pas connu le succès escompté : 4 transports effectués. Le C.A. a alors décidé de vendre le véhicule : difficulté d'assurer la maintenance localement, pas de garage fermé pour le stationner, manque de demandes et manque de pilotes ... Le vélo-taxi a été vendu fin juin par l'intermédiaire du site « leboncoin » à un particulier parisien souhaitant développer une activité professionnelle. Nous en reparlerons un peu plus tard.

### Le Changement d'Adresse

L'année 2023 n'a pas été un long fleuve tranquille pour l'association : en février, la direction de la résidence autonomie « les Hortensias » nous a annoncé son souhait que nous cessions nos trois permanences hebdomadaires dans leurs locaux afin de développer davantage leurs activités et animations ... Il est vrai que depuis la reprise de l'établissement par le groupe mutualiste Vyv, aucune convention d'occupation des locaux n'avait pu être signée. Nous avons donc tenu notre dernière permanence aux Hortensias fin juin, au regret de certains résidents (adhérents de la Conciergerie) qui pouvaient venir échanger avec nous durant nos créneaux de présence.

Nous avons alors fait une demande de locaux à la mairie et au CCAS pour continuer nos permanences d'accueil. Nous avons rencontré Jean-Pierre Legrand, Alain Bourdic et André Boucher. Dans un premier temps, la proposition du petit bureau « le Thésée » en mairie ne nous est pas apparue adaptée ... Après des échanges, en particulier avec André Boucher, la solution mise en place a été de tenir deux permanences au lieu de trois à l'espace Olympe de Gouges : unicité de lieu, possibilité d'avoir un placard pour ranger notre matériel. Nous remercions la mairie de nous offrir actuellement cette salle : le problème n'est pas complètement résolu car cette salle n'est pas toujours disponible : nous pourrions en reparler en fin de réunion.

### Relations

La Conciergerie entretient de bonnes relations avec le CCAS et nous saluons au passage la bonne écoute de sa directrice Madame Jarno : nous sommes complémentaires au service de toute la population croisicaise et la diffusion des bonnes informations est importante. Ainsi récemment, nous avons informé nos adhérents de la réunion publique concernant les mutuelles municipales de santé qui a connu un vif succès. Les deux mutuelles retenues sont intéressantes et il est possible dès maintenant de prendre rendez-vous pour une étude personnalisée.

### Activité

Durant l'année 2023, la Conciergerie s'est étoffée : 163 adhérents en fin d'année (dont 22 nouveaux) et nous avons développé les activités : les animations, les petits services et la mobilité.

Concernant le transport solidaire, il faut rappeler que ce service doit s'inscrire en complément des transports existants : taxis et transports collectifs. En particulier, nous recommandons de faire appel au service Lila presque île : à la demande et même en « porte à porte » pour les personnes âgées de 80 ans ou handicapées : s'adresser au CCAS.

Côté animations, nous avons poursuivi les mardis après-midi avec les jeux divers (belote, scrabble, ramis, triominos...) et le groupe tricot qui concerne maintenant une dizaine de personnes.

Nous avons organisé plusieurs événements exceptionnels : un goûter musical en mai (petit concert avec Annie Warcollier et Juliette Laclau), un repas des adhérents en juin, la projection du film « Nostalgies » réalisé par Alain Lefèvre en novembre. Et puis, en décembre nous avons organisé un pot avec une vingtaine de participants lors du départ de Macha : notre vice-présidente qui a présidé l'association durant 10 ans (à partir de 2012), un cadeau souvenir lui a été offert à cette occasion.

En septembre, nous avons organisé une réunion des bénévoles, accueil et p'tits coups de main.

Concernant les actions extérieures, nous avons participé au forum des associations et obtenu la publication de deux articles dans la presse. Nous avons rencontré les personnes qui sont en charge de promouvoir l'association « Bats'entraide » et espérons pouvoir coopérer avec elles pour une meilleure coordination de nos activités au service de la population des deux communes...Et nous avons adressé notre candidature à FanceTV pour contribuer à la Rubrique « Une Idée pour La France » qui valorise des initiatives citoyennes.

Je termine cette brève présentation de notre année 2023 en signalant que la Conciergerie a adhéré depuis le 1er octobre à l'UDAMS 44 (Union Départementale 44 d'Accompagnement à la Mobilité Solidaire) : cela permet aux chauffeurs bénévoles d'être couverts par l'assurance collective et non par leur assurance individuelle.

*Un grand merci aux membres du C.A. et à tous les bénévoles !*